

ERMUA / La biblioteca liberará medio centenar de libros en la calle

DV. La Biblioteca Municipal liberará en los próximos días medio centenar de libros en las calles de Ermua, dentro de un proyecto que ha bautizado como Libros libres Ermua. Esta iniciativa está basada en el fenómeno conocido como bookcrossing, es decir, la práctica de abandonar libros en diferentes espacios públicos para que sean leídos por otras personas.

Se trata de una experiencia desarrollada a nivel mundial y que tiene como objetivo que la lectura se extiendan de forma amena, y gratuita, a la vez que se comparten conocimientos.

Los 50 libros que este año liberará la Biblioteca Municipal de Ermua son de narrativa, tanto en castellano como en euskera.

Están dirigidos a diversos sectores de edad, pues entre los títulos seleccionados se encuentran tanto cuentos infantiles, como novelas para el público juvenil y adulto.

Los libros serán abandonados el lunes, día 14, y el martes 15 de julio, a diferentes horas del día y en diferentes puntos del municipio, convenientemente resguardados en una bolsa de plástico para evitar su deterioro en caso de mal tiempo, y con diferentes adhesivos que los identificarán como 'libros liberados'.